Pizza Bär

Das braucht ihr dafür:

- Pizzateig
- Tomaten passiert
- Käse gerieben
- Gemüse (bestenfalls Mais)
- runde Ausstechformen



Und so geht's gemeinsam:

Aus dem Pizzateig einen großen Kreis für das Gesicht und zwei kleinere Kreise für die Ohren ausstechen. Danach je zwei kleine Kreise oben auf den großen Kreis legen, damit ein Bärengesicht mit Ohren entsteht. Den Bären mit passierten Tomaten bestreichen. Dann wird mit Käse bestreut und mit dem Gemüse ein Gesicht gestaltet. Jetzt darf der Pizza Bär bei 200 °C Heißluft für ca. 15 Minuten in den Ofen, bis der Käse geschmolzen und der Teig goldbraun geworden ist.

www.smilemenues.at